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   新しい年がスタートしました。今年（２０２３年）は、干支（えと）でいうと、癸・卯（みずのと・う）という年になりま

す。日本では古くから干支が使われてきましたが、干支は、人が自然の中で自然を大切にして生活をしてきた

歴史がうかがえるものの１つでもあります。また、私たちは日頃干支というと、12 の動物からなる十二支のみを

思い浮かべますが、詳しくは「十干（じっかん）」と「十二支（じゅうにし）」の組み合わせでできています。 

そして、それぞれが独自の意味をもっており、今年の十干の「癸（みずのと）」は、静かで温かい大地を潤す

恵みの水を表しています。また、十干の最後にあたるため物事の終わりと新たな始まりを意味し、「春の間近で

つぼみが花開く直前である」という大変縁起のよい意味も含まれています。「卯（う）」は、穏やかなうさぎの様

子から、安全・温和の意味をもち、さらにうさぎのように跳ね上がるという意味が加わって、何かを開始する好

機であり、物事が好転する良い年になると言われています。 

   みなさんは、今年をどんな１年にしたいですか？いかに縁起が良い年であっても、その年を自分にとって良

い年にするためには、自分が目ざすべき目標をきちんともっておく必要があります。それぞれの立場や置かれ

ている状況によって、目標は様々だと思いますが、新しい年を迎えると、気持ちが引き締まり、不思議と何か

に挑戦しようとする意欲がわいてくるものです。そして、それは自分を大きく成長させるチャンスでもあります。

まずは、今年やりたいことや頑張ろうと思うことをたくさん書き出し、目標を決めていきましょう。また、その目標

を家族や友達など周囲の人に公言したり、目につくところに書いて貼ったりすることで、より確かなものにしてい

きましょう。 

６０年に一度の「癸卯」の年に「自分はこうなりたい！」「これに挑戦しよう！」という思いをしっかりもち、目標

達成に向けて努力して、玖珂中学校の全員が「自分にとって良い年だ！」と思える年にしていきましょう。 
 

     

 

 

   12月 23日（金）に、生徒会執行部役員、各専門委員会の 

専門委員長、副委員長の退任式、任命式を行いました。これま 

で 1年間、玖珂中学校のためにリーダーシップをとってくれた、 

生徒会長をはじめとする執行部役員、各委員会を取り仕切って 

くれた専門委員長・副委員長が退任し、2年生を中心とする新 

役員にバトンタッチしました。新たな生徒会役員及び専門委員 

長もこれまでの伝統を引き継ぎながらも、新たなチャレンジをし 

てくれるものと期待しています。 

 

月号 

玖珂中キャラクター 

くがまるくん 
 

生徒会退任・任命式 

Everyone enjoys school life！！ 

月号 



【2学期学校評価アンケート結果】ご協力ありがとうございました。今後の教育活動に役立てます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1月 8日に玖珂町の伝統で

ある「玖珂カルタ」を使った、

郷土カルタ大会がこどもの館

で開催されました。 

玖珂中学校からも 10 人の

生徒がボランティアとして参加

し、開会式・閉会式の司会や

カルタの読み手など、様々な

ところで活躍し、地域の行事に

貢献しました。 

         12月 14日に 1年生を対象「心に響く講演会」を実

施しました。今年は、レノファ山口で活躍された元プロサッカー選手

（現山口市議会議員）の鳥養祐矢さんに来ていただき、夢に向かって

努力してきたご自身のこれまでの取り組みをお話しいただきました。講

演の中で鳥養さん自身も、決して順調にサッカー選手になれたわけで

はなく、３回挫折を経験されてきたこと、サッカー選手になれなくて、

別の職業に就きながらも、「サッカー選手になる」という夢をあきらめず

に努力し続けたことをお聞きして、生徒たちも自分の夢に向かって頑

張ろうという意欲が高まったように感じます。また、講演の中で「もし、

今夢がなくてもあせらなくていいよ」ということも話してくださり、将来の

夢がはっきり決まっていない生徒も、今の自分の目の前の目標に向か

って努力しようという決意を新たにしました。 

１年生 心に響く講演会 

  3 学期の始業式は、寒さ対策をとって 3 校時から始めました。1 校時から体育館にはスト

ーブをつけたものの、なかなか暖まることもなく、やはり寒い始業式となりました。コロナ禍

は未だ治まらず学校が置かれる環境は厳しい状況ですが、令和 5年度に向けての準備を、新生

生徒会を中心とした生徒のみんなと一緒に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域 

の皆様、どうぞ今年もご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

玖珂郷土カルタ・ボランティア


